
Слово для русских

Здравствуйте, дорогие братья и сестры в России и все русские, которые живут за 
ее  пределами.  Меня зовут Юрис Кравалис.  Я живу в  Латвии.  Не обращаюсь к  Вам 
лично по имени, потому что это письмо я отправил не только Вам, но и во многие 
другие церкви. 

Начну с того, что я верю всем сердцем, что Россия имеет сильнейшее призвание 
от  Бога  в  эти  последние  дни  исполнять  Его  волю  на  земле,  как  на  небе.  Об  этом 
говорили многие пророки от имени Бога, как в прошлом, так и наши дни. Тоже самое я 
слышу в своем собственном сердце. И глядя на многие процессы, как внутри самой 
России, и на то, как ведут себя русские за пределами России, в моем сердце появилось 
сильное желание поделиться с вами своими мыслями, которые может быть помогут вам 
увидеть и понять то, что до этого вы не видели и не понимали.  Как ни странно, но я 
увидел одну из главных проблем России и русских, глядя на, что происходит в наши 
дни с Америкой и американским народом, который тоже, как и Россия имеет от Бога 
большое призвание. Ну конечно же,  как же без Америки! И если вы еще не потеряли 
интереса, то давайте продолжим по порядку.

Несколько лет назад, когда президентом США был Дональд Трамп, он  принял 
участие  в  праздничном  мероприятии  по  случаю  Дня  Независимости  США, 
проходившем у  горы Рашмор. Мое письмо во многом является реакцией на то, что я 
услышал в его словах. Я приведу выдержки, которые коснулись моего сердца особенно 
сильно.

«Наша нация стала свидетелем беспощадной кампании по уничтожению нашей 
истории, клевете на наших героев, стиранию наших ценностей и соблазнению наших 
детей. Разъяренные толпы пытаются снести статуи наших основателей, осквернить  
наши  самые  священные  памятники  и  спровоцировать  волну  насильственных  
преступлений в наших городах. Многие из этих людей понятия не имеют, почему они  
это делают, но некоторые знают, что делают... 

...Беспредел  насилия,  который  мы видели  на  улицах  и  в  городах,  и  которым  
управляют  «либеральные»  демократы,  во  всех  случаях  является  предсказуемым 
результатом многолетней экстремальной идеологической обработки и предвзятости в  
образовании, журналистике и других культурных учреждениях.  Вопреки всем законам 
природы и общества, наших детей учат в школе ненавидеть свою страну и верить,  
что  мужчины  и  женщины,  которые  ее  построили,  были  не  героями,  а  злодеями.  
Радикальный взгляд на американскую историю - это паутина лжи, все, что достойно  
уважения - убирается, каждая добродетель ставится под сомнение, каждый мотив  
искажается, каждый факт перевирается, каждый недостаток раздувается, пока  от  
истории  ничего  не останется и повествование необезобразится до неузнаваемости».

Когда я слушал эту речь, то вдруг  осознал, что я это уже где-то видел. И я не  
говорю про дежавю. Я говорю о том, что такой же процесс происходил в другой стране 
несколько десятков лет назад, и я сейчас говорю о Советском Союзе конца 80-х. Я вдруг 
ясно  увидел,  что   духовные силы,   стоящие  за  процессами,  которые атакуют  США 
сегодня, атаковали СССР в середине в 80-х, и это не силы с неба, которые исполняют 
волю Бога на земле, как на небе. Эти злые силы разорвали СССР на части, что привело 
к большим людским трагедиям — сотни миллионов людей пережили экономическую и 
социальную  катастрофу.  Десятки  тысяч   людей  погибли  в  межнациональных 
столкновениях, которые произошли на многих территориях бывшего Советского Союза. 
Я  верю  всем  сердцем,  что  коммунизм  должен  был  пасть,  но  многое  из  того,  что 
произошло  со  страной  и  народом,  волей  Божьей  не  является.  Свобода,  о  которой 
говорили многие реформаторы, оказалась не свободой, а распространением беззакония, 



под видом «свободы».  Главной причиной того,  что  эти злые силы смогли  принести 
разрушение  и  смерть  — это  очень  слабая  и  не  зрелая  церковь,  которая  принимала 
многие злые процессы, как что-то правильное и угодное Богу. И она не противостояла 
им, а поддерживала их. 

В советские времена под запретом находилась не только проповедь Евангелия, 
но и все, что относилось к миру духа. Оккультизм, астрология, любые «потусторонние» 
философии тоже были под запретом. И когда официальная власть стала более терпимо 
относиться  к  проповеди  Евангелия,  то  государственная  хватка  ослабла  и  для  злых 
духовных  практик.  Наверное,  все  рожденные  свыше  христиане  понимают,  что  в 
середине восьмидесятых работа Святого Духа в СССР стала проявляться все сильнее и 
сильнее, что привело к падению коммунистической власти и к тому, что люди начали 
массово приходить в Царство Бога. И этот процесс продолжался еще и в девяностых. 
Но, подавляющее большинство христиан не понимают, что параллельно с мощнейшей 
работой  Святого  Духа  работал  и  дух  противника  Помазания,  который  пытался 
имитировать Бога, формируя в людях извращенный образ мыслей, который полностью 
противен образу мыслей учеников Иисуса Христа.  И надо честно признать,  что дух 
антихриста  во  многом преуспел  на  просторах  бывшего  СССР и  в  странах  бывшего 
социалистического лагеря. Хочу отметить, что дух антихриста проявляет себя по всему 
миру и  в  каждом народе,  где  ему дают  место,  но  мы  сейчас  говорим  конкретно  о 
народах СССР и решаем именно эту проблему.

Как  я  уже  писал  выше,  очень  многое  из  того,  что  происходило  в  Советском 
Союзе, когда рушилась коммунистическая власть, было злым и не правильным, тем, что 
противоречит Слову и воле Бога! Так же, как и в Америке, в России и во всех бывших 
республиках Советского  Союза  появились  целые организации,  которые содержали в 
себе людей из разных слоев общества и разных профессий, а особенно из «творческой 
интеллигенции»,  которые  принялись  фанатично  доказывать  всем,  что  все,  что 
происходило  в  СССР  было  неправильно,  и  что  ничто  не  достойно  уважения.  И 
правильное отношение ко всему этому — это стыд из-за того,  что мы были частью 
этого,  и  как  следствие  ненависть  ко  всему советскому и  русскому.  Так  же,  как  и  в 
Америке, в позднем СССР, а потом и во всех новых государствах детей начали учить в 
школах ненавидеть свою страну.  Стыдиться  всех благородных людей,  которые были 
героями,  потому  что  их  всех  объявили  злодеями.  Все,  что  достойно  уважения 
убиралось.  Каждая  добродетель  была  поставлена  под  сомнение.  Каждый  мотив 
исказили.  Каждый  факт  переврали.  Каждый  недостаток  раздули.  Вся  история  была 
извращена. И это привело к тому, что даже для русских людей быть просто русским 
стало  чем-то  позорным,  даже  в  самой  России!  Я  верю,  что  оголтелая  ненависть  к 
русским  в  новых  национальных  государствах,  которые  появились  после  распада 
Советского Союза, это не что-то праведное и святое, что пришло от Бога, когда люди 
ради веры в Иисуса Христа отказывались от своего греховного прошлого. Я верю, что 
ненависть  ко  всему  русскому  и  России,  это  работа  духа  антихриста,  который 
противиться исполнению воли Бога, потому что Россия, русские и все народы, которые 
живут,  как  внутри  России,  так  и  рядом с  ней  имеют большое  призвание  от  Бога  к 
исполнению Его воли на земле как на небе.  А для этого надо иметь крепкие связи, 
чтобы было плодотворное сотрудничество,  которому и противиться  дух  антихриста, 
насаждая ненависть и разделение. И еще, для того, что исполнить волю Бога на земле, 
как на небе, надо быть тем, кем нас сотворил Бог и исполнять тот план, который Он 
предназначил именно для нас!
---Деян.17:26  «От одной крови Он произвел весь род человеческий для обитания по  
всему лицу земли, назначив предопределенные времена и пределы их обитанию». 
---1Кор.7:17-20  «Только каждый поступай так, как Бог ему определил, и каждый, как 
Господь призвал. Так я повелеваю по всем церквам. 18 Призван ли кто обрезанным, не  
скрывайся;  призван  ли  кто  необрезанным,  не  обрезывайся.  19  Обрезание  ничто  и  
необрезание ничто, но [все] в соблюдении заповедей Божиих. 20 Каждый оставайся в  



том звании, в котором призван».
---Еф.2:10  «Ибо  мы  -  Его  творение,  созданы  во  Христе  Иисусе  на  добрые  дела,  
которые Бог предназначил нам исполнять».

Несколько лет назад, читая Слово, меня привлекло одно место, которое я много 
раз  уже  читал,  но  увидел  только  тогда.  Фактически  это  были  два  места  писания, 
которые говорили об одном и том же. И то, что я увидел меня очень сильно удивило!
---Рим.9:3 «...я желал бы сам быть отлученным от Христа за братьев моих,  родных 
мне по плоти».
---Рим.11:14  «Не  возбужу  ли  ревность  в  [сродниках]  моих  по  плоти и  не  спасу  ли 
некоторых из них?».

Апостол Павел, который имел самое большое откровение о новом  творении во 
Христе (2Кор.5:17) и о жизни в духе (Рим.8:5-8), вдруг говорит о своей привязанности и 
любви к людям на уровне плоти! И это написал тот же Павел, который тоже написал 
это:
---2Кор.5:16 «Потому отныне мы никого не знаем по плоти; если же и знали Христа  
по плоти, то ныне уже не знаем».

И здесь очень важно понять, что тут нет никакого противоречия. Это написал 
один  и  тот  же  человек,  под  водительством  Святого  Духа,  и  это  стало  записанным 
Словом Божьим,  которое  открывает  волю Бога  всем  народам  через  Новый  Договор 
нашего Господа и Спасителя Иисуса Христа. И я верю, что откровение этой истины 
поможет  многим  из  нас  правильно  подкорректировать  понимание  воли  Бога  по 
отношению ко всем народам на земле, и особенно наше отношение к тому народу, из 
которого мы сами произошли физически.

Одна из проблем церкви в том, что мы так увлеклись духовным, что про душу и 
плоть почти забыли. А если говорим, то обычно в негативной окраске. Коммунисты-
атеисты говорили, что разговоры о духовном мире это опиум для народа, и что души 
нет, и все внимание обращали  на плоть, а  многих христиан занесло в другую обочину, 
в которой нет никакого места для физической плоти. Более того немало христиан даже к 
душе  относятся  негативно,  извращенно  понимая  вырванное  из  общего  содержания 
Слова  место   о  «душевной  бесовской  мудрости»  (Иак.3:15).  Мудрость  становится 
бесовской, когда человек основывает свою жизнь на душе или плоти, а не на духе. Но, 
когда соблюден правильный порядок, который записан в Слове, в котором дух первый, а 
потом идет душа и плоть, то  для души есть правильное и важное место, от которого 
зависит очень многое! (1Фес.5:23; 3Иоан.1:2). Более того, в этом правильном порядке 
есть место даже для плоти. Скажу больше, в этом правильном порядке есть место даже 
для национальной плоти. И если место национальной плоти не покажет церковь, то это 
место людям покажет дьявол!!! Если церковь не научит народы о месте национальной 
плоти,  то  это  сделают  нацисты!!!  Как  они  это  сделали  в  Германии  и  много  раз  на 
протяжении всей истории в других народах, и как они это уже сделали на Украине 
сегодня!!!  Главная национальная идея сегодняшнего украинского государства —  это 
ненависть  к  русским  и  России.  Многие  возразят  мне,  что  их  ненависть  оправдана, 
потому что  «русский мир»  принес  на  Украину войну,  смерть  и  разрушение.  Будьте 
честны перед собой и Господом, ненависть к России на Украине начала говорить во 
весь  голос  задолго  до  войны,   задолго  до  того,  как  Украина  потеряла  Крым после 
майдана 2014 года. А разрушение и смерть это последствие того, что украинский народ 
позволил действовать в их стране силам зла, приняв их за силы добра. И даже многие 
христиане сделали то же самое! Из-за духовной незрелости они приняли действие духа 
антихриста за работу Святого Духа. И чем быстрее это поймут украинцы, и прежде 
всего христиане, и покаются в том, что они сами натворили, тем быстрее на их земле 
прекратится литься кровь и наступит время исцеления!

Если церковь не учит в определенной области жизни, то это место обязательно 



захватывает дьявол, через людей, которые противятся Богу и отвергают спасение через 
веру в Иисуса Христа. Это хорошо видно по тому, как церковь не трогала деньги, и вся 
банковская система оказалась в руках людей дьявола. Церковь не трогала СМИ, и все 
СМИ в руках у людей дьявола.  Церковь не трогала кино,  и все кинопроизводство в 
руках дьявола. Церковь не трогала музыку,  и весь шоу бизнес в руках людей дьявола. 
Церковь не трогала политику,  и политическая власть в руках у людей дьявола, даже в 
«самой христианской стране» Америке!  И для того, чтобы эти области вернуть Богу, 
надо проповедовать истину Слова, чтобы люди могли верить и правильно действовать. 
И  в  данном  письме  мы  говорим  о  физической,  национальной  принадлежности,  у 
которой есть  свое  правильное  место.  Скажу еще раз,  что  если  церковь  не  покажет 
людям это место, то его покажет дьявол. 

Начнем с  того, что Бог любит все народы, а не только евреев и американцев! 
Народы создал  Бог,  а  не  дьявол!!!  (Деян.17:26).  Дьявол  через  обман подчинил  себе 
многие  народы,  поэтому  Бог   и  создал  народ  Израиля,  чтобы  через  него  пришел 
Спаситель, чтобы спасти все остальные народы. 
---Пс.66:3 «...дабы познали на земле путь Твой, во всех народах спасение Твое».
---Откр.21:24-27  «Спасенные  народы будут  ходить  во  свете  его,  и  цари  земные  
принесут в него славу и честь свою. 25 Ворота его не будут запираться днем; а ночи  
там не будет. 26 И принесут в него  славу и честь народов. 27 И не войдет в него  
ничто нечистое и никто преданный мерзости и лжи, а только те, которые написаны у  
Агнца в книге жизни».
---Деян.10:34,35  «Петр  отверз  уста  и  сказал:  истинно  познаю,  что  Бог  
нелицеприятен,  35  но во  всяком  народе  боящийся  Его  и  поступающий  по  правде  
приятен Ему».

Слово очень ясно говорит, что воля Божья заключается в том, чтобы спаслись все 
народы, потому что их создал Бог для того, чтобы через их особенности проявить Свою 
славу так, как не сможет ни один другой народ, даже евреи и американцы. И тут важно 
понять,  что  прославит  Бога  не  естественное  творчество  с  национальным  оттенком, 
который люди приобрели во времена жизни с дьяволом. Бога прославит то, когда люди 
позволят Богу проявиться через их  особенности таким путем, каким Бог предназначил 
этим людям.  Поэтому каждому человеку из  каждого  народа  нужно  пройти  процесс 
освящения от идей и методов, которому они научились без Бога.
---Рим.15:16  «...быть  служителем  Иисуса  Христа  у  язычников  и  [совершать]  
священнодействие благовествования Божия, дабы сие  приношение язычников, будучи 
освящено Духом Святым, было благоприятно [Богу]».

Поэтому, Иисус сказал Своим ученикам, чтобы они пошли и научили все народы, 
крестя или погружая и омывая в имени Отца, Сына и Святого Духа (Матф.28:19). 

Теперь, давайте продолжим и поймем, что Бог смотрит на народ, как на что-то 
единое целое! 
---Матф.1:17 «Итак всех родов от Авраама до Давида четырнадцать родов;  и от  
Давида до переселения в Вавилон четырнадцать родов; и от переселения в Вавилон до  
Христа четырнадцать родов».

Современные генетики говорят, что через четырнадцать родов все имеют общих 
предков. А мы только что прочитали, что От Авраама до Иисуса Христа весь народ 
Израиля перемешался между собой аж три раза!!! Поэтому в Новом Договоре записано, 
что  Иисус  Христос  появился  в  физическом мире  не  только  через  непосредственное 
рождение от девы Марии, но в этом участвовал весь народ Израиля!!!
---Рим.9:5  «...их  и  отцы,  и от  них  Христос  по  плоти,  сущий  над  всем  Бог,  
благословенный во веки, аминь».

В том, что Иисус Помазанный получил Свое физическое тело, внес вклад весь 
народ  Израиля,  а  не  только  несколько  особенных  святых.  И  если  мы  внимательно 



почитаем родословие Иисуса Христа, то увидим, что  в Его физическом родословние 
есть  идолопоклонники  и  злодеи!!!  (Матф.1:1-18;  Лук.3:23-38).  И  это  никак  не 
оскверняет нашего Спасителя!!! Читая Слово можно снова и снова увидеть, что народ 
Израиля, мягко говоря, не был идеальным служителем. Дошло до того, что Бог осудил 
Свой народ и рассеял их по всем народам, лишив их своего государства на две тысячи 
лет. И только в наше время собрал их снова  вместе и восстановил государство Израиль. 
И тут опять очень важно понять,  что это произошло не потому, что все евреи вдруг 
стали идеальными и послушными Богу, нет! Бог сделал это ради Своего имени и слова, 
которое Он уже дал ранее!!!  (Ис.48:9-11; Иер.33:14; Иер.23:8). Этому не идеальному 
народу Бог доверил Свое записанное Слово, которое мы знаем как Старый Договор, в 
котором много того, чем мы пользуемся сегодня! (Рим. 3:2; 2Пет.1:19-21; 2Тим.3:15-17). 
А что касается Евангелия, которое есть Божья воля для всех народов, то Новый Договор 
говорит,  что  иудеи  противятся  и  враждуют  с  Евангелием!  (Рим.11:28).  Но  что 
интересно,  Слово очень ясно говорит, что евреи все равно остаются народом в планах 
Бога,  который Он спасет и будет использовать (Рим.9,1011 гл). И здесь очень важно 
понять,  что  любой  человек,  народ  или  государство,  которые  глядя  только  на 
неправильное, что сделали евреи, будет преследовать их и причинять им ущерб за их 
несовершенства, окажется на стороне, которая против воли Бога. В истории часто так и 
происходило, потому что люди сами выбрали смотреть только на неправильное и злое, 
и это позиция, на которой стоит сам дьявол — он обвинитель, это его злая природа. И 
любой человек, который имеет духовную связь с сатаной, будет проявлять его природу, 
которая учит ненавидеть своих за их несовершенства. Он оставляет в стороне все, что 
достойно уважения и ставит под сомнение любую добродетель, он искажает каждый 
мотив и извращает каждый факт, а любой недостаток раздувает до гигантских размеров, 
пока весь образ не искажается до неузнаваемости. И в эту дьявольскую ловушку попали 
многие русские поверив в ложь дьявола об их стране и народе, приняв ложь дьявола за 
истину от Бога!

Многие  русские  из-за  того,  что  ненавидят  все  русское,  так  хотят  стать 
американцами или европейцами (что очень хорошо видно на примере Украины и образе 
мыслей многих «свободных» оппозиционеров в самой России). Кстати,   таких не мало 
и среди рожденных свыше людей! Но у христиан есть еще одна «фишка» - есть не мало 
таких, кто «начинают чувствовать» себя «евреями» по плоти. И происходит это потому, 
что  где-то  далеко  в  глубинах  их  сознания  насажено  ложное  представление  об 
«особенной  грешности»  русских,  что,  по  их  мнению,  и  не  дает  им  «свободно 
развиваться в духе». А это, в свою очередь, не редко приводит к тому, что эти люди 
перестают следовать за  Христом,  и начинают искать  свое  оправдание в  исполнении 
закона  Моисея,  который более  понятен  для плоти,  чем  не  видимые законы Царства 
Бога, о котором говорит учение нашего Господа и Спасителя Иисуса Христа. И таким 
образом они могут сами отделять себя от благодати, которой мы спасены, исцелены и 
обогащены на всякое доброе дело (Еф.2:8,9; Матф.8:16,17; 2Кор.8:9; 9:8).Очень важно 
понять,  что  имитируя  евреев  по плоти  мы не  становимся  более  духовными.  Мы не 
получаем от Бога больше «особенной» благодати, если мы собираемся по субботам и 
поем еврейские песни. Более того, Новый Договор очень ясно говорит, что даже самим 
евреям по плоти  нужно спасение и обновление во Христе, которое закон Моисея дать 
не может! Об этом говорит все послание к «Евреям».
---Евр.12:15 «Наблюдайте, чтобы  кто не лишился благодати Божией; чтобы какой 
горький корень, возникнув, не причинил вреда, и чтобы им не осквернились многие».
---Гал.5:4  «Вы,  оправдывающие  себя  законом,  остались  без  Христа,  отпали  от  
благодати». 

Для этих людей я хочу особенно подчеркнуть, что В Старом Договоре любой 
человек мог стать членом народа Божьего, став частью народа Израиля через обрезание 
и подчинению закону Моисея. В Новом Договоре любой человек может стать членом 
народа  Божьего  став  частью  Иисуса  Христа!!!  И  апостол  Иоанн  очень  серьезно  и 



однозначно пишет, что  спасение через веру в Иисуса Христа, это единственный путь 
спасения,  и  любой,  кто  ищет  спасение  вне  Иисуса  Христа,  действует  в  духе 
антихриста!!!
---2Иоан.1:7-11  «Ибо  многие  обольстители  вошли  в  мир,  не  исповедующие  Иисуса  
Христа, пришедшего во плоти: такой [человек]  есть обольститель и антихрист. 8  
Наблюдайте за собою, чтобы нам не потерять того, над чем мы трудились, но чтобы  
получить  полную  награду.  9  Всякий,  преступающий  учение  Христово  и  не  
пребывающий в нем, не имеет Бога; пребывающий в учении Христовом имеет и Отца  
и Сына. 10 Кто приходит к вам и не приносит сего учения, того не принимайте в дом  
и не приветствуйте его. 11 Ибо приветствующий его участвует в злых делах его».

Хочу особенно подчеркнуть, что уехать из России и стать частью любого другого 
народа это не грех! Я сейчас говорю о том,  почему люди уезжают из своей страны, и 
почему они  хотят  стать  другим  народом. Какая  причина побуждает  их   оставить 
своих,  и  стать  частью  тех,  кто  до  этого  был  чужим.  Стать  американцем  или 
австралийцем  для  русского  это  не  грех,  если  они  по-прежнему  любят  тот  народ, 
который  дал  им  жизнь.  Но  если  человек  уехал  из  своей  страны,  и  оттуда  шлет 
проклятия своему народу и своей стране, то это говорит, что в основании его жизни и 
служения Господу (если мы говорим о христианах) лежит серьезная ошибка, которая 
может искривлять все остальное и мешать самим людям ходить в полноте власти и 
славы, которые мы имеем как наследство через Иисуса Христа! Апостол Павел пишет, 
что если же кто о своих и особенно о домашних не печется, тот отрекся от веры и хуже 
неверного (1Тим.5:8).  Я  настоятельно  рекомендую  каждому  человеку  проверить  с 
Господом свое сердце и мотивы в этой области,  и исправить все через Слово Божье и 
силу Святого Духа. 

И здесь я хочу снова подчеркнуть, и подчеркнуть особенно, что я не говорю  о 
том, что единственное правильное водное крещение, это крещение в березовом соке, и 
для того, чтобы достичь первого воскресения надо быть похороненным в березовом 
гробу  под  звуки  балалайки.  Я  не  говорю,  что  Россия  всегда  права  и  она  является 
идеальным примером для всего остального мира. Я не говорю, что быть правильным 
христианином, это значит быть русским, и что только русские могут стать правильными 
христианами.  Я не  говорю, что президента Путина надо объявлять Христом нашего 
поколения. Я говорю о том, что ненавидеть Россию и русских, как воплощенное зло 
всех  времен  и  народов,  это  значит  самим  быть  обманутым  злом  и  находиться  в 
неправильном и очень опасном положении, в котором даже христиане могут воевать с 
волей Бога!

Важно понять, что нет ни одного народа без проблем,  и что правильные герои 
были не только в США. Слово ясно говорит, что нет власти не от Бога (Рим.13:1,2), и 
пределы и времена обитания дает Бог (Деян.17:26), а Россия имеет более тысячи лет 
записанной истории! Если бы в России все было неправильно, то есть не угодно Богу, 
то  России  уже  давно  не  было!!!  Хорошим  примером  этому  являются  «герои»   и 
правители третьего рейха, который просуществовал 12 лет, хотя по плану основателей 
должен  был  процветать  1000  лет.   Подобная  судьба  постигла   японскую  империю, 
которая  расширялась  в  течение нескольких лет,  а  потом  скукожилась  до японских 
островов. С Германией и Японией это произошло, потому что им не дано было свыше. 
И  это  не  значит,  что  в  Германии  и  в  Японии  на  протяжении  всей  истории   их 
существования все было неправильно. Просто в двадцатом веке их планы не совпали с 
планами Бога, и поэтому они потерпели жесточайшее поражение! А Россия управляет 
гигантскими  территориями  и  многими  народами  на  протяжении  сотен  лет,  и  это 
говорит, что России это дано Богом свыше, а это значит, что Бог увидел в России что-то, 
что  Ему  угодно!  И  если  вы  считаете,  что  правильных  героев  в  России  нет,  и  что 
Российское государство способно только на то, что исполнять волю дьявола на земле, 
как в аду, то это следствие неправильного мышления и веры в извращенную дьяволом 



историю. Ненавидеть свой народ — это не от Бога.  Во время Великой Отечественной 
Войны коллаборационисты, которые так ненавидели «русский коммунизм», что стали 
самыми  рьяными  любителями  «немецкого  нацизма»  и  лучшими  палачами  своего 
собственного  народа,  которые  зачастую   по  жестокости  превосходили  палачей 
немецких!  Русским надо любить русских и Россию, но только не своей «березовой» 
любовью, а той, которая приходит от Бога! И хочу особенно обратить ваше внимание на 
то,  что  попытка привить  русским и всем остальным народам ненависть  к России и 
русским, это не мудрость свыше, а атака из ада, чтобы русские и Россия не исполнили 
своего призвания от Бога. Россию надо благословлять. России надо помогать. И не надо 
быть  там,  где  роют яму и строят стену между Россией и  остальным миром,  чтобы 
изолировать ее. Это точно не от Бога!

Я считаю, что проблема многих западных служителей и служителей с просторов 
бывшего СССР, особенно тех, кто пришел ко Христу еще в советские времена в том, что 
они могут двигаться и мыслить по инерции, которая у них осталась с тех времен, когда 
они  находились под давлением государственной социалистической идеологии, которая 
боролась с Евангелием. И здесь я хочу  обратить ваше внимание на то, что это было 
тридцать лет тому назад! Сегодня в России свободы не меньше,  чем на «свободном 
Западе», а во некоторых областях и того больше! И Слово Божье очень ясно показывает 
нам, что те, кто вчера противостоял Христу, сегодня могут быть самыми горячими и 
верными сторонниками исполнения воли Бога на земле, как на небе.
---  Ис.19:23  «В  тот  день  из  Египта  в  Ассирию  будет  большая  дорога,  и  будет  
приходить Ассур в Египет, и Египтяне - в Ассирию; и Египтяне вместе с Ассириянами 
будут  служить  Господу.  24  В  тот  день  Израиль  будет  третьим  с  Египтом  и  
Ассириею;  благословение  будет  посреди  земли,  25  которую  благословит  Господь  
Саваоф, говоря:  благословен народ Мой - Египтяне, и дело рук Моих - Ассирияне, и  
наследие Мое - Израиль».

Это место  из  книги  пророка  Исайи  для  меня  одно из  самых удивительных, 
потому  что  Египет  —   это  прообраз  греховного  мира,  из  которого  мы  искуплены 
(Иер.11:4),  а  Ассирия — это прообраз антихриста,  того,  кто всегда противится Богу 
(Наум 1:9-11). И только задумайтесь, что может произойти так, что даже эти люди и 
страны могут измениться и стать на сторону Бога в одном ряду с Израилем. И если в 
этот конкретный момент люди из Израиля этого не поймут и будут противостоять этому, 
то  они  уже  противостоят  не  просто  людям,  а  самому Богу!  Иногда,  когда  я  слышу 
некоторых  проповедников,  то  у  меня  складывается  такое  чувство,  что  ненависть  к 
России, российским властям и всему русскому это что-то святое, и все, кто на стороне 
правды, будут противостоять России, чтобы она не делала. Выглядит как будто в этом и 
заключается  исполнение  всех  заповедей  Бога.  И  когда  происходит  какой-то 
международный конфликт  и  одной из  сторон является  Россия,  то  для  этих  духовно 
«продвинутых»  все  сразу  ясно,  что  виновата  Россия,  потому  что  она  виновата  по 
определению. В их сознании Россия не может быть не виновной. И я сейчас сейчас 
говорю об одной большой духовной проблеме, и это не проблема России. Конечно, в 
России есть  проблемы,  как  и  у  любого   другого  народа  и  страны,  и  эти  проблемы 
решаются через молитву и проповедь Евангелия. Я сейчас говорю об очень серьезной 
духовной проблеме у всех ненавистников России, в том числе и у рожденных свыше 
верующих,  и  даже у многих духовных лидеров,  которые в своей нелюбви к России 
могут  быть  на  самых  передовых  позициях.  Эти  люди  относятся  к  России  с 
пристрастием и необъективно,  а  значит они судят судом не праведным и поступают 
несправедливо, а это грех!!!!!!
---Пр.28:21 «Быть лицеприятным - нехорошо: такой человек и за кусок хлеба сделает  
неправду».
---Пр.17:15  «Оправдывающий нечестивого и  обвиняющий праведного -  оба мерзость 
пред Господом».
---Пр.20:10 «Неодинаковые  весы,  неодинаковая  мера,  то  и  другое  -  мерзость  пред 



Господом».
---Пр.20:23  «Мерзость  пред  Господом -  неодинаковые  гири,  и  неверные  весы  -  не  
добро».
---Лев.20:13  «Если кто  ляжет с  мужчиною,  как  с  женщиною,  то оба  они сделали  
мерзость: да   будут преданы смерти  , кровь их на них».

Обратите  внимание,  что  неправедный  суд  назван  тем  же  словом,  что  и 
гомосексуализм — мерзость. А это значит, что последствия у этих грехов одинаковое. 
Бог стер с лица земли Содом и Гоморру, в которых гомосексуализм процветал и был 
чем-то общепринятым, и поставил их в пример для всего остального человечества, и об 
этом говорит не Старый, а Новый Договор! (Иуд.1:7,8). Все серьезно! Мы не говорим о 
мелких шалостях или народных особенностях, на которые Господь просто закрывает 
свои  глаза.  Более  того,  Слово  ясно  говорит,  что  если  человек  живет  по  своим 
пристрастиям, то он так же нарушает Божьи законы жизни, как и тот, кто убивает или 
ведет сексуально распущенный образ жизни! (Иак.2:1-11).

Интересно,  что  многие  христиане  вне  Америки,  из-за  сильного  влияния 
американских  служителей,  поддерживая  президента  Трампа  и  молясь  против  сил, 
которые ему противодействуют в США, у себя в странах поддерживают эти силы и 
«борются со злом» в своих странах, занимая сторону, которая противоположна стороне 
Царства Бога!!! Хочу обратить ваше внимание, что подавляющее большинство людей, 
которые представляют из себя «свободную оппозицию, которая продвигает демократию 
и  борется  против  всего  плохого  за  все  хорошее»,  поддерживается  ровно  теми  же 
политическими и финансовыми кругами, которые в Америке противостоят Трампу и 
церкви,  которая  на  стороне  Иисуса  Христа.  Это  очень  хорошо  видно  по  тому,  как 
коллективный Запад поддерживает «свободную демократическую» оппозицию в России 
в  борьбе  со  «злым диктатором»  Путиным,  и  в  Белоруссии  с  Лукашенко.  А  самым 
лучшим  примером  этому  является  Украина,  лучшими  друзьями  которой  является 
семейство  Байденов  и  представители  демократической партии,  которые на  прямую 
стояли  за  противозаконным  военным  переворотом  в  2014  году  и  последующих 
внутренних  злых процессах,  которые спровоцировали  войну с  Россией.  И самое  не 
приятное  в  этом   то,  что  многие  христианские  служители  из  Америки  тоже 
поддерживают это, называя коррупцию, беззаконие и сильную ненависть ко всем, кто 
имеет  другой  взгляд  на  жизнь,  борьбой за  свободу и  демократию.  И под влиянием 
духовного авторитета,  этих часто очень известных служителей,  верующие в России, 
Белоруссии, Украине  и многих других странах занимают не сторону Царства Бога, а 
сторону  зла,  которому  церковь  Иисуса  Христа  должна  противостоять!!!  И  очень 
неприятным сопутствующим эффектом этого является то, что правительства этих стран 
воспринимают  людей,  которые  представляют   церковь  Иисуса  Христа,  как  «пятую 
колону», которая продвигает интересы политиков Запада!!! И из-за этого церковь может 
подвергаться притеснениям и даже гонениям со стороны государства. И вы знаете, что 
эти претензии со стороны государства могут быть справедливыми!!! Потому что в 
этом  случае  государство  противостоит  не  Евангелию  Иисуса  Христа,  а  влиянию 
враждебного государства!!!

Хочу напомнить, что церковь  не призвана продвигать интересы определенных 
политических  кругов  из  других  государств.  Церковь  не  призвана  продвигать  ни 
«демократию»,  ни общественные ценности «свободного мира»,  которые очень  часто 
противоречат заповедям Божьим. Церковь призвана проповедовать Евангелие Иисуса 
Христа всем народам!!! И всем духовным лидерам надо помнить, что верующие люди, 
это тело Иисуса Христа. И то, что каждый член тела Христа призван исполнять только 
волю Бога на земле, как на небе, а не собственные интересы людей, которые находятся 
в руководстве церкви!
---Деян. 20:26-32 «Посему свидетельствую вам в нынешний день, что чист я от крови  
всех, 27 ибо я не упускал  возвещать вам всю волю Божию. 28  Итак внимайте себе и  



всему  стаду,  в  котором  Дух  Святый  поставил  вас  блюстителями,  пасти  Церковь  
Господа и Бога, которую Он приобрел Себе Кровию Своею. 29 Ибо я знаю, что, по 
отшествии моем, войдут к вам лютые волки, не щадящие стада; 30 и из вас самих  
восстанут люди, которые будут говорить превратно, дабы увлечь учеников за собою. 
31 Посему бодрствуйте, памятуя, что я три года день и ночь непрестанно со слезами  
учил каждого из  вас.  32  И ныне предаю вас,  братия,  Богу  и  слову  благодати Его,  
могущему назидать [вас] более и дать вам наследие со всеми освященными».
---2Кор. 4:5 «Ибо  мы не себя проповедуем, но Христа Иисуса, Господа; а мы - рабы  
ваши для Иисуса».

Очень важно понять, что то, что сейчас происходит мире через и среди людей, 
которые живут в гордости, не  признавая господства Иисуса Христа, это ВАВИЛОН. 
Вавилон  переводится,  как  смешение  и  полная  путаница,  которая  приводит  людей  к 
духовной слепоте. И это любимая атмосфера дьявола, в которой он может эффективно 
действовать и приносить людям смерть и разрушение. Как он может разрушить жизнь и 
служение рожденных свыше людей? Привлечь их обманом на неправильную сторону, 
на которой действует Божье осуждение.
---Иеремия 51:44,45 « И посещу Вила в Вавилоне, и исторгну из уст его проглоченное  
им, и народы не будут более стекаться к нему, даже и стены Вавилонские падут. 45  
Выходи из среды его, народ Мой, и спасайте каждый душу свою от пламенного гнева  
Господа».
---Откровение 18:1-5 « После сего я увидел иного Ангела, сходящего с неба и имеющего  
власть великую; земля осветилась от славы его. 2 И воскликнул он сильно, громким  
голосом  говоря:  пал,  пал  Вавилон,  великая  [блудница],  сделался  жилищем  бесов  и  
пристанищем  всякому  нечистому  духу,  пристанищем  всякой  нечистой  и  
отвратительной  птице;  ибо  яростным  вином  блудодеяния  своего  она  напоила  все  
народы,  3  и  цари  земные любодействовали с  нею,  и  купцы земные разбогатели  от  
великой роскоши ее. 4 И услышал я иной голос с неба, говорящий: выйди от нее, народ  
Мой, чтобы не участвовать вам в грехах ее и не подвергнуться язвам ее; 5 ибо грехи ее 
дошли до неба, и Бог воспомянул неправды ее».

Слабость  сегодняшней  церкви  во  многом  является  плодом  того,  что  из-за 
духовной  незрелости  рожденные  свыше  верующие  люди  вовлечены  в  процессы, 
инициатором которых является не Бог, а дьявол, и делают это силой, которая пришла не 
с неба, а из ада! Иисус смог победить злой мир и отобрать власть у дьявола, потому что 
внутри Иисуса не было ничего, что принадлежало злому миру и дьяволу.
---Иоанна 16:33 «Сие сказал Я вам, чтобы вы имели во Мне мир. В мире будете иметь  
скорбь; но мужайтесь: Я победил мир».
---Иоанна 12:31 «Ныне суд миру сему; ныне князь мира сего изгнан будет вон».
---Иоанна 16:11 «о суде же, что князь мира сего осужден».
---Иоан.14:30 «Уже немного Мне говорить с вами; ибо идет князь мира сего, и во Мне 
не имеет   ничего  ».

И это письмо написано для того, чтобы помочь многим людям освободиться от 
обмана и выйти из  Вавилона — из духовной запутанности и смешения, чтобы лично не 
пережить  разрушение  и  крах,  которые  придут  ко  всем,  кто  погружен  в  эту  злую 
духовную  систему!  Поэтому  всем  христианам  нужно  пробудиться!  Всем  русским 
христианам надо пробудиться!  Всем русским христианам за  пределами России надо 
пробудиться! И реальность заключается в том, что очень многие русские за пределами 
России, в том числе русские христиане, замешаны не только в ненависти к русским, но 
и во многом таком, что Слово называет идолопоклонством! Хочу заметить, что русские 
национальные  общины за  пределами России,  во  всех  без  исключения  государствах, 
самые слабые из всех существующих! И причин тому несколько. Русские не принимают 
участие в политической жизни стран, где они проживают, а если и принимают, то очень 
вяло. Это происходит из-за того, что для большинства русских главное это заработок 



денег  и  личный  комфорт,  который  можно  потерять,  если  занять  активную 
политическую позицию. Когда жизнью человека управляют деньги, карьера и личный 
комфорт,  то  этот  человек  поклоняется  деньгам  и  комфорту  —  этот  человек 
идолопоклонник! Сила Бога через такого человека будет действовать очень слабо, либо 
вообще действовать не будет. Поэтому русские за границей России такие слабые, и их 
так легко  притесняют даже в тех странах, в которых их много. В Латвии русских сорок 
процентов, а в Эстонии чуть меньше. Поймите меня правильно, я не призываю ни к 
каким «майданам». Я не призываю делать ту же ошибку, которую совершили украинцы 
и русские, в том числе  и  христиане, на Украине. Не надо идти путем разрушения! 
Уважайте  законное  правительство  той  страны,  в  которой  вы  проживаете.  «Майдан» 
нужен тем, кто живет по плоти, а у христиан есть на много более лучший и на много 
более эффективный путь — это возрастание в благодати и личном познании Господа и 
спасителя нашего Иисуса Христа (2Пет.3:18). Когда человек развит духовно, то через 
него  может  проявляться  всемогущество Бога!  Поэтому всем христианам надо не  на 
«майданы» бегать,  а  ходить на  молитвенные собрания,  где молятся  о воле Бога  для 
страны  и  народа.  А  чтобы  так  молиться,  каждому  служителю  и  каждому  ученику 
Иисуса Христа надо знать эту волю, чтобы ни один злой дух не мог обмануть тело 
Христа и привлечь его на неправильную сторону, на которой смерть и разрушение! 
---Пс.149:5-9 «Да торжествуют святые во славе, да радуются на ложах своих. 6 Да  
будут славословия Богу в устах их, и меч обоюдоострый в руке их, 7 для того, чтобы  
совершать мщение над народами, наказание над племенами, 8  заключать царей их в  
узы и вельмож их в оковы железные, 9 производить над ними суд писанный. Честь сия 
- всем святым Его. Аллилуия».

Только задумайтесь, кукую сильную духовную власть имеют те, кто отверг себя, 
взял свой крест и исполняет волю Бога на земле, как на небе! Поэтому я призываю 
каждого  христианина,  каждого  служителя  пересмотреть  то,  как  вы  проводите  свое 
личное время, и уделить достаточно времени для личного общения с Господом через 
Слово и молитву! Только так возможно развить свою способность ясно слышать голос 
Святого Духа, который всегда ставит нас на правильную сторону — сторону Бога!

Молюсь за каждого, кто прочитал это письмо, чтобы Бог дал вам мудрость и 
откровение истины,  чтобы вы смогли ясно видеть  и  понимать  волю и дела  Бога,  и 
принимать  правильные решения,  которые оставят  вас  на  правильном пути  — пути, 
которым вас ведет Святой Дух.

Будьте благословенны.






